

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

---

(Vom 1. Oktober 1878.)

Auf erhaltene Mittheilung, daß die Lungenseuche in Elsaß-Lothringen erloschen sei, hat der Bundesrath die unterm 11. Juni dieses Jahres beschlossene Viehsperre gegen das Elsaß\*) aufgehoben.

---

(Vom 4. Oktober 1878.)

Zur Untersuchung und Beurtheilung eines in der Artillerie-Rekrutenschule III in Bière vorgekommenen Diebstahls hat der Bundesrath gewählt:

als Richter:	Hrn. Oberlieutenant Oscar Légéret, und
	„ Lieutenant Charles Souvairan;
„ Ersazmänner:	„ „ Albert Chauvet, und
	„ August Joannot.

---

Der Bundesrath hat gewählt:

als Posthalter in Gelterkinden:	Hrn. Edmund Gerster, von und in Gelterkinden (Basel-Landschaft), derzeit provisorischer Posthalter und Telegraphist selbst;
„ Postkommis in Einsiedeln:	„ Jakob Jöhl, von Amden (St. Gallen), bisher Postkommis in St. Gallen.

---

\*) Siehe Bundesblatt vom Jahr 1878, Band II, Seite 1151.

---

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1878
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	45
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	05.10.1878
Date	
Data	
Seite	751-751
Page	
Pagina	
Ref. No	10 010 108

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.